

42 - 4.06.2012

DIE GUTE TAT



Über den Preis der Eckes-Stiftung freuen sich Andreas Fery, Anke Fery, Gudrun Monreal-Fritz, Alexandra Geist und Angelika Jekic (v. l.).

Foto: privat

Förderpreis für Musikprojekt

NACKENHEIM (red). Die Preisträger 2012 des internationalen Eckes-Granini Charity Projektes der Eckes-Familienstiftung stehen fest: Den zweiten Platz, dotiert mit einem Förderpreis in Höhe von 20 000 Euro, belegte das Europäische Institut für Musik und Generation (kurz eumug) in Kooperation mit den Musikantenkids Nackenheim für das generationenübergreifende Musikprojekt „unter 7 über 70“.

In diesem Projekt begegnen sich die Generationen auf musikalische Weise. Gemeinsam wird gesungen und mit elementaren Musikinstrumenten musi-

ziert. Dabei steht die Annäherung der Generationen mit teilweise bis zu neun Jahrzehnten Altersunterschied im Vordergrund.

Mit dem Förderpreis können Kinder aus Kindergärten und Senioren aus Seniorenheimen unter fachmännischer Anleitung in Nackenheim und Umgebung gemeinsam musizieren. Die drei Projektleiterinnen Gudrun Monreal-Fritz, pädagogische Musikfachkraft aus Nackenheim, Alexandra Geist, Stimpfpädagogin aus Lörzweiler, und Angelika Jekic, Gründerin von eumug und Musikpädagogin, freuen sich über diese

Auszeichnung und danken der Familienstiftung Eckes. Die Preisverleihung fand nun in den Räumen von „Musikantenkids“ mit den drei Projektleiterinnen statt. Als Gäste waren auch der Heimleiter des Seniorenheims Haus Hieronymus, Andreas Fery, und die Leiterin des katholischen Kindergartens St. Gereon aus Nackenheim, Anke Fery, dabei.

Dank des Förderpreises kann ab dem Sommer mit dem Musikprojekt in Nackenheim begonnen werden. Gespräche mit weiteren Seniorenheimen und Kindertagesstätten sollen folgen.